



Bundesministerium  
der Justiz und  
für Verbraucherschutz

## Mitteilung für die Presse

---

Berlin, 8. Mai 2018

### Presseeinladung

#### **Pressestatement BM Katarina Barley zum morgigen Kabinettsbeschluss zur Einführung einer zivilprozessualen Musterfeststellungsklage**

Bundesministerin Katarina Barley wird morgen ein Statement zur voraussichtlich vom Kabinett zu beschließenden Musterfeststellungsklage geben.

Hierzu laden wir Sie herzlich ein:

**Mittwoch, 9. Mai 2018, 10:45 Uhr**

**Bundesministerium der Justiz und für Verbraucherschutz,  
Eingang Jerusalemer Straße 27, 10117 Berlin**

Um Anmeldung wird gebeten unter 030 18580-9090 oder per E-Mail unter [presse@bmjv.bund.de](mailto:presse@bmjv.bund.de).